

Globalcaja felicita a FEDA por hacer visibles a quienes generan riqueza día a día en la celebración del 25 aniversario de sus Premios San Juan

- Pedro Palacios, director general de Globalcaja, ha participado en la entrega del galardón que reconoce al primer parque eólico que se instaló en Castilla-La Mancha, el de Higuera, hace 25 años

Albacete, 21 de junio de 2024. Globalcaja ha felicitado a la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) por crear estos galardones que hacen visibles a quienes generan riqueza día a día y hacen prosperar nuestra tierra con su esfuerzo cotidiano.

El director general de Globalcaja, Pedro Palacios, ha encabezado una amplia delegación de la entidad financiera líder en Castilla-La Mancha, que ha querido acompañar al tejido empresarial de la provincia de Albacete en su gran día y ha trasladado su felicitación a las empresas y entidades reconocidas, así como a la propia Confederación de Empresarios, presidida por Artemio Pérez.

“Globalcaja y FEDA comparten un objetivo común: posicionar a la provincia de Albacete en las cotas más altas del progreso y la riqueza y así ofrecer a nuestros jóvenes una tierra de futuro y con futuro”, ha recalcado Pedro Palacios, de ahí la estrecha relación entre ambas entidades, en proyectos como la exitosa Escuela de Negocios de FEDA o el apoyo a estos Premios Empresariales que, otra edición más, han contado con el respaldo de Globalcaja como patrocinador principal.

Pedro Palacios ha sido el encargado de entregar, junto a Artemio Pérez, la Mención del Jurado a la instalación del primer parque eólico en Castilla-La Mancha, el que se construyó en Higuera, hace 25 años, por Iberdrola Renovables; una instalación que anticipó la irrupción de un nuevo sector económico y energético, el de las energías renovables, en el que Castilla-La Mancha es puntera al ser la tercera comunidad con más potencia instalada.

Por su parte, Herminio Molina, presidente de la Fundación Globalcaja, ha entregado la Mención Especial del Jurado, que en este 25º aniversario de los Premios San Juan ha recaído en el Parque Empresarial de Campollano, que en este año 2024 está celebrando su 50 aniversario.